

InternationalMedia

SABTU 28 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



MENKEU MENINJAU CIKARANG DRY PORT

Menteri Keuangan Sri Mulyani (tengah) berbincang dengan Commissioner of Cikarang Dry Port Erlangga (kiri) dan Direktur Jenderal Bea dan Cukai Askolani (kiri) saat meninjau Cikarang Dry Port (Pelabuhan daratan) Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Jumat (27/1). Pada Kunjungan tersebut Sri Mulyani meninjau proses distribusi domestik dan ekspor impor dalam rangka pemulihan ekonomi menuju Indonesia maju.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Berpaling dari Kedewiaian dan
Mengarah pada Kesadaran
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Anti Bau
ODOR ELIMINATOR
Penghilang bau tidak sedap...

ASALTAU!
Bocah 4 Tahun Ini Sudah Kuasai
7 Bahasa Asing Sejak Usia 2 Tahun



MENSA International, organisasi internasional untuk orang-orang ber-IQ tinggi, mendaftarkan Teddy Hobbs, sebagai anggota termuda di Inggris. Balita itu sudah bisa membaca dan bisa berbicara dalam 7 bahasa asing sejak usia dua tahun. Saat ini Teddy Hobbs baru berusia 4 tahun. Orangtua dan guru-gurunya menyebut anak itu super pintar. Bagaimana tidak, ia sudah bisa membaca sejak usia 2 tahun dan buku bacaannya sekarang adalah 'Harry Potter'. Karena begitu pintarnya, Teddy mendapat perhatian Mensa International, sebuah

Subsidi Motor Listrik Rp7 Juta, Diprioritaskan untuk Rakyat Sederhana

Pemerintah akan memberi subsidi pembelian sepeda motor listrik Rp7 juta. Sedangkan untuk pembelian mobil listrik, pajak pembelian akan dikurangi.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves), Luhut B. Pandjaitan,

menegaskan bahwa pemerintah Indonesia terus mendorong pertumbuhan hijau, salah satunya melalui percepatan adopsi

kendaraan bermotor listrik berbasis baterai (KBLBB).

Luhut mengatakan, peraturan terkait KBLBB segera difinalkan dalam waktu dekat. Peraturan tersebut juga memuat insentif yang akan diberikan kepada masyarakat dalam rangka transisi dari kendaraan berbasis bahan bakar minyak (BBM) menjadi kendaraan listrik.

"Kita sudah finalkan (terkait

KBLBB) di Ratas (Rapat Terbatas) kemarin, minggu depan sudah harus ke luar Permen (Peraturan Menteri) dari Kementerian Keuangan terkait subsidi dan sebagainya. Mudah-mudahan minggu depan, Februari awal, Rp7 juta ya kira-kira untuk motor listrik baru dan nanti akan diumumkan semua. Nanti akan diprioritaskan untuk rakyat yang sederhana," kata Luhut, dalam

keterangan tertulis, Jumat (27/1).

Dia yakin, Indonesia telah siap dalam membangun ekosistem menuju transformasi KBLBB dengan telah dibangunnya proyek kawasan industri Kalimantan Industrial Park Indonesia (KIPI) Tanah Kuning, Kalimantan Utara.

"Ekosistem yang kita bangun

▶ Bersambung ke hal 11

Eks Wali Kota Dua Periode Terlibat Perampokan di Rumah Wali Kota Blitar

BLITAR (IM) - Eks Wali Kota Blitar, M Samanhudi Anwar kembali ditangkap polisi karena diduga menjadi otak perampokan di rumah dinas Wali Kota Blitar, Santos.

Padahal, Samanhudi baru saja jalani bebas bersyarat pada Oktober 2022 lalu terkait kasus suap proyek pembangunan gedung baru SMPN 3 Kota Blitar.

Anwar jalani bebas bersyarat setelah menjalani masa hukuman 4 tahun 4 bulan.

Ia yang pernah menjabat Wali Kota Blitar selama dua periode itu dilepaskan dari Lapas Sragen, Senin 10 Oktober 2022 lalu. Dia pun mengakui siap kembali terjun ke dunia politik.

Saat tiba di rumahnya yang berlokasi di Jalan Kelud, Kecamatan Kepanjenkidul, Kota Blitar, banyak warga yang menyambutnya.

Kalimat 'Bapake muleh (Bapak pulang)' beberapa kali terdengar diteriakan pendukungnya.

"Saya pulang dengan lancar hari ini. Kepulangan saya tetap ada politiknya, padahal itu tidak baik untuk pendidikan demokrasi ke depannya," ujar mantan M Samanhudi Anwar kepada awak media kala itu.

Samanhudi mengatakan, dirinya mengikuti seluruh aturan

▶ Bersambung ke hal 11

Mahfud MD Cerita saat Bharada E Bongkar Skenario Licik Ferdys Sambo

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menkopolhukam), Mahfud MD menceritakan saat-saat Richard Eliezer (Bharada E) membuka kasus pembunuhan Nofriansyah Yosua Hutabarat alias Brigadir J, yang didalangi Ferdys Sambo.

Awalnya Mahfud MD mengaku senang ketika Bharada E membaca Pledoi dalam sidang di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Richard.

Di mana dalam pledoi-nya mengucapkan banyak terima kasih kepada sejumlah pihak. "Adinda Richard Eliezer.

Saya senang, saat membaca pledoi tadi kamu mengucapkan terima kasih kepada banyak pihak, termasuk kepada saya," tulis Mahfud lewat akun Twitter @Mohmahfudmd, Jumat, (27/1).

"Saya berdoa agar kamu mendapat hukuman ringan, tapi itu semua terserah kepada majelis hakim. Kita harus sportif dalam berhukum bahwa hakimlah yang berwenang memutuskan hukuman," kata Mahfud.

Mahfud masih ingat betul saat kasus ini menjadi terang benderang ketika 8 Agustus 2022 lalu, Richard mengungkapkan faktanya.

Bahwa faktanya kasus ini bukanlah tembak-tembakan melainkan pembunuhan.

"Aku masih ingat, kasus ini menjadi terbuka ketika pada 8 Agustus 2022 kamu membuka rahasia kasus ini bahwa faktanya bukan tembak menembak, melainkan pembunuhan. Sebelum itu selama sebulan (sejak 8 Juli) kamu mengaku saling tembak karena ditembak duluan. Tapi tanggal 8 Agustus itu kamu bilang itu pembunuhan," tulis Mahfud.

Namun pada akhirnya, kasus ini semakin terang setelah

▶ Bersambung ke hal 11

KASUS "OBSTRUCTION OF JUSTICE" BRIGADIR J

Hendra Kurniawan Dituntut 3 Tahun Penjara, Tak Jujur di Persidangan Faktor Memberatkan

JAKARTA (IM) - Mantan Karo Paminal Propam Polri Hendra Kurniawan dituntut 3 tahun penjara karena terbukti bersalah dan meyakinkan melakukan Tindakan perintang penidangan atau obstruction of justice pada penyelidikan kasus pembunuhan berencana Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J.

"Menjatuhkan pidana terhadap Terdakwa Hendra Kurniawan dengan pidana selama 3 tahun penjara dikurangi selama terdakwa be-

rada di tahanan sementara dan perintah agar tetap ditahan," ujar Jaksa penuntut umum (JPU) pada Kejaksaan Negeri (Kejari), saat membacakan tuntutan dalam persidangan di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Jumat (27/1).

Selain itu, Hendra juga dituntut membayar denda sebesar Rp 20 juta subsidi 3 bulan kurungan penjara.

Menurut Jaksa, salah satu faktor pemberatkan, Hendra Kurniawan kerap berkilah

▶ Bersambung ke hal 11



JELANG PUNCAK SATU ABAD NU

Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Yahya Cholil Staquf (tengah), didampingi Menteri BUMN Erick Thohir (kiri), dan personel grup musik Slank Bimbim (kanan) menyampaikan keterangan pers terkait Resepsi Puncak Satu Abad Nahdlatul Ulama (NU) di Plaza PBNU, Jakarta, Jumat (27/1). PBNU akan menyelenggarakan Resepsi Puncak Satu Abad Nahdlatul Ulama (NU) di Sidoarjo, Jawa Timur pada 6-7 Februari 2023.

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.960,00	1.875,00
SGD	11.518,00	11.318,00
AUD	10.753,00	10.553,00
EUR	16.538,00	16.293,00
USD	15.090,00	14.890,00
GBP	18.826,00	18.511,00

Jumat 27 Januari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>